

# PENDIM

## Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Resmikan dan Serahkan Manfaat Rumah Tak Layak Huni Jadi Layak Huni

HermanDjide - [PANGKEP.PENDIM.ID](http://PANGKEP.PENDIM.ID)

Feb 3, 2022 - 23:48



*Dandim 1421 Pangkep gelar peresmian dan penyerahan rumah tak layak pakai menjadi layak pakai*

PANGKEP- Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro kini

melaksanakan peresmian, sekaligus lakukan penyerahan rumah tak Layak Huni menjadi layak huni kepada si pemilik rumah di Sapanang Bungoro Kamis (3/2/2022)

Dandim 1421 Pangkep mengatakan bahwa pada tanggal 10 januari kemaren secara serentak di beberapa wilayah saya dan jajaran memerintahkan untuk melaksanakan kegiatan yang sifatnya sosial mulai dari pembersihan fasilitas umum seperti irigasi, Jalan, Mesjid kemudian juga ada kegiatan seperti jalan santai lomba senam majelis taklim dan salah satunya ini adalah bedah rumah.

"Saya akan menjadi trigger atau menjadi pemicu instansi yang lain ataupun kelompok kelompok ataupun komunitas lain bahwa kita berbuat itu jangan hanya terpaku pada program saja itu sudah biasa melakukan kegiatan-kegiatan yang di luar program dan disitulah butuh kerjasama untuk koordinasi,"

Menurutnya bahwa kami bersyukur di Kabupaten Pangkep ini dengan adanya kebijakan bapak Bupati sehingga dapat lebih maksimal dan lebih optimal menyalurkan dana kepada yang berhak.

Lanjutnya, Dalam bulan Januari kemarin sudah 4 rumah yang kami ajukan ke basnas dan langsung dinilai begitu dinyatakan tidak memenuhi syarat ya kita cari yang lain lagi

"Mari kita sukseskan program ini untuk saling berbagi melalui instansi yang memang sudah berkompeten" paparnya

Kemudian kata dia bahwa terkait dengan vaksinasi saya juga menghimbau kembali bahwa capaian kita 70% di tahun 2021 kemarin kita ditarget bisa mencapai 100% di akhir bulan Februari ini dan ini butuh kerja keras seluruhnya bukan hanya Dinas kesehatan bukan hanya TNI Polri bukan hanya pejabat pemerintahan tapi seluruh masyarakat jangan termakan hoaks atau berita-berita bohong yakinlah ini semua sudah melalui proses

Kemudian pada hari ini Kamis (3/2/2021) Pkl 15.25 Wita kegiatan Penyerahan Manfaat Rumah Tidak Layak Huni Menjadi Rumah layak Huni Selesai dalam keadaan ama

Sementara itu Danramil Bungoro Kapten Kav Danial juga berkata mengatakan bahwa hadir dalam acara tersebut yakni 1. Letkol Inf Hengky Vantriaro. SE.,M.M.,M.Han (Dandim 1421/Pkp) 2. H. Abubakar Sapa (Ketua Baznas Kab. Pangkep) 3. H. Nurhalik S.Sos Ma (Kemenag Kab. Pangkep) 4. Kapten Inf Samsu S (Pgs Pasiter Kodim 1421/Pkp) 5. Kapten Kav Daniel (Pgs Danramil 1421-03 Bungoro) 6. Hariadi HN (Camat Bungoro) 7. Iptu H. Nurdin (Mewakili Kapolsek Bungoro) 8. H. Ramli (Lurah Sapanang)

Sementara itu Ketua BAZNAS Kab. Pangkep berharap semoga penerima manfaat dapat menjadi berkah

Menurutnya bahwa Pemerintah kab pangkep memaksa masyarakat kab. Pangkep untuk masuk surga bukan memaksa untuk mengeluarkan zakat

"Pemberian bantuan (Zakat) kita berikan secara bertahap bagi yg berhak" ujarnya.

Sementara itu Sambutan Kemenag Pangkep berkata bahwa Seluruh ASN kab. Pangkep 100% membayar Zakat, Zakat merupakan kewajiban bagi umat muslim dan semoga yang mendapatkan manfaat Rumah Tidak Layak Huni Menjadi Rumah layak Huni dapat bermanfaat ,( herman djide)